

noch immer erzählen die Nachbarn von dem armen, genügsamen Böllmann, und seiner braven Anne.

---

5.

Belohnte Kindesliebe.

Herr Pastor Frohmann war mit seiner Frau und seinen beiden Kindern, Franz und Lottchen, hinausgegangen auf die Landstraße, um den neuen Felsenkeller zu betrachten. Er lag in einer schönen fruchtbaren Gegend. Auf dem nahen Hügel war eine Laube errichtet, aus der man die Aussicht auf die Stadt und die dahinter liegenden Berge genoß. Am Fuße des Hügels zog sich die Landstraße vorbei, nach dem nahen schattigen Walde. Die